

les plages lointaines de l'Amérique méridionale, il n'oublierait une fête aussi solennelle.

“ Les ecclésiastiques avaient parlé ; il convenait qu'un salut, un applaudissement, un remerciement fut aussi présenté de la part du laïcat à l'Eminentissime Cardinal, au nouvel Evêque et à Dom Bosco ; l'avocat Scala s'acquitta de ce devoir en quelques paroles qu'il termina par un *Evviva* à Léon XIII, à ce grand Pontife qui concentre en lui comme en un lumineux présent avec les gloires du passé, toutes les espérances de l'avenir.

“ Les nombreux conviés répétèrent avec enthousiasme l'*evviva* au Saint-Père.

“ Aux chaleureuses paroles de l'avocat Scala s'associa M. le comte César Balbo. Au nom des laïques enseignant dans les collèges salésiens, il offrit un tribut d'applaudissements et d'affection au prêtre élevé au rang suprême de l'épiscopat. Il ajouta ensuite l'expression d'une nouvelle affection aux *evviva* pour Léon XIII, parce que le Souverain Pontife en élisant comme évêque un Salésien, venait de sceller la pieuse Société salésienne du plus splendide et glorieux cachet.

“ A trois heures commencèrent les vêpres pontificales.

“ Après le sermon eut lieu la bénédiction solennelle du T.-S. Sacrement.

“ La fête religieuse ainsi terminée, Mgr Cagliero, Mgr de Macedo Costa et Dom Bosco sortirent de l'église au milieu des chaleureux vivats des enfants de l'Oratoire.

“ La mémoire de ce jour restera désormais l'un des plus chers et les plus impérissables souvenirs de notre Oratoire, d'autant plus qu'il marquait aussi le quarante-troisième anniversaire de sa fondation. Que Dieu soit béni de toutes les faveurs dont il ne cesse de nous combler.”

Nous donnerons dans le prochain numéro une étude biographique sur Mme Cagliero morte le jour de Noël au moment où son fils chantait les vêpres pontificales.

LA LÉGENDE DE ZAÉHRINGEN

OU

COMMENT UN CHARBONNIER DEVINT DUC ET PLUS ENCORE.

(Suite..)

II.

Berthold avait cédé son lit à l'empereur. Il passa la nuit sur des peaux de bêtes, en travers de la porte, tout prêt à faire de son corps un rempart à son hôte auguste s'il était menacé,